

Sächsische Zeitung

Landeszeitung für die Provinz Sachsen

Jahrgang 215 für Anhalt und Thüringen. 1920 Nr. 399



Preis: 1 Mk. 20 Pf. (1920) ... Morgenausgabe Freitag, 10. September ... Anzeigenpreis: Die Spalte 20 mm breit ...

Das französische Doppelspiel in Oberschlesien

„Der unparteiische General Lerond“

Der „Grosauer Morgenzeitung“ veröffentlicht unter dieser Überschrift folgendes Dokument:
Generalleutnant Negreungs- und Plebiszit-Kommission für Oberschlesien, Nr. 96. W. 4. N. R. Oepplen, 20. August 1920.
An die Herren französischen Kreisfunktoren.
Der Anstreich der langjam wachsenden Erregung in der deutschen Bevölkerung in Oberschlesien ...

Demokratische Stimmungsmache gegen Neuwahlen

Gegenüber dem allenthalben in Preußen immer lebhafter werdenden Verlangen nach Neuwahlen und besonders auch in Ostpreußen nach den nachträglichen Reichstagswahlen beginnt sich wieder die Stimmungsmache einzustellen. Es ist dasselbe Spiel wie im März wegen der Reichstagswahlen. Wegen die Anfechtung der Neuwahlen war zwar nicht das mindeste eingewandt; aber die Regierung und ihre Parteien verschleppten sie aus Angst vor dem Wahlschiff so lange, bis der machende Volksstimmen die unlieblichen März-Ereignisse herbeigeführt hatte. Nach dem Ergebnis des 6. Juni ist nun mit ziemlicher Sicherheit zu erwarten, daß auch die noch ausstehenden Reichstagswahlen in Ostpreußen, Schleswig-Holstein und Oberschlesien ...

Polnischer Rückzug vor den Litauern

Grodno von den Polen geräumt

Die krieglichen Mächte werden aus Warschau: Die Polen im Norden vor den litauischen Truppen bis Grodno zurückgedrängt. Auch Grodno von den Polen militärisch geräumt. Litauische Truppen haben Augustowo besetzt und ländlichen Bereich Grodno vor.
Eine amtliche litauische Meldung besagt, daß der polnische Oberbefehlshaber über Litauen die Unmöglichkeit sagt, die Unternehmungen der litauischen Armee zu verfolgen ...

Montag beginnen die Verhandlungen in Riga

Die polnische Abordnung ist mit dem Außenminister für Litauen an der Spitze heute in Riga eingetroffen. Die russische Abordnung wird für Freitag erwartet. Die Verhandlungen werden Montag, 13. September, beginnen.
Die russische Abordnung in London hat mitgeteilt, daß die bolschewistische Friedensabordnung sich unverzüglich nach Riga begeben wird. Die lettische Regierung hat Garantien für die Immunität der gesamten Mission gegeben.

Die Pläne des Generals Makarow

Der Generalstabchef Wrangel, General Makarow, hat eine Notiz über die „Zeit Service“, daß er über das künftige Ergebnis seiner Bemühungen, alle antihöfischen Elemente in den ehemals russischen Bundesstaaten zum Kampfe für die Sowjetregierung zusammenzuführen, durchaus optimistisch sei. Inzwischen habe er bei dem englischen Führer ...

Der französische Anspruch auf Elbese

Ministerpräsident Wredow, der Leiter des deutschen Reiches, äußerte sich im „Volks-Anz.“ zu dem Anspruch der französischen Regierung auf die deutsche Elbese: Die französische Regierung hat in Ausführung des Friedensvertrages, der im 3. März 1919 in Versailles geschlossen wurde, die Elbese als Grenzlinie festgelegt ...

Der französische Anspruch auf Elbese

Ministerpräsident Wredow, der Leiter des deutschen Reiches, äußerte sich im „Volks-Anz.“ zu dem Anspruch der französischen Regierung auf die deutsche Elbese: Die französische Regierung hat in Ausführung des Friedensvertrages, der im 3. März 1919 in Versailles geschlossen wurde, die Elbese als Grenzlinie festgelegt ...

Der französische Anspruch auf Elbese

Ministerpräsident Wredow, der Leiter des deutschen Reiches, äußerte sich im „Volks-Anz.“ zu dem Anspruch der französischen Regierung auf die deutsche Elbese: Die französische Regierung hat in Ausführung des Friedensvertrages, der im 3. März 1919 in Versailles geschlossen wurde, die Elbese als Grenzlinie festgelegt ...

Der französische Anspruch auf Elbese

Ministerpräsident Wredow, der Leiter des deutschen Reiches, äußerte sich im „Volks-Anz.“ zu dem Anspruch der französischen Regierung auf die deutsche Elbese: Die französische Regierung hat in Ausführung des Friedensvertrages, der im 3. März 1919 in Versailles geschlossen wurde, die Elbese als Grenzlinie festgelegt ...

